

Nachrichten aus Dorsten

12

Dez

[Die Suche nach dem Weihnachtsmann](#)



Jedes Jahr schreiben uns Kinder aus Dorsten, die wissen wollen, ob wir schon einmal jemanden getroffen haben, der den Weihnachtsmann gesehen hat.

Ich selbst habe ihn leider noch nicht zu Gesicht bekommen und das brachte mich auf eine Idee. „Kommst du mit?“, fragte ich meinen Kollegen Christian Sklenak. „Ich mache mich auf die Suche nach Dorstenerinnen und Dorstenern, die den Weihnachtsmann im letzten Jahr gesehen haben.“

[Weiterlesen ... Die Suche nach dem Weihnachtsmann](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

12

Dez

[Weihnachten: die Realität](#)



Nächstes Jahr läuft es hier anders

Festlich gekleidet und bestens gelaunt, sitzt die Familie friedlich am Tisch und wartet bei einer Tasse Kaffee auf die Bescherung. Ich schalte um auf einen anderen Sender: Weiß gekleidete Frauen überreichen sich Geschenke, kunstvoll eingewickelt in teures Papier. Ich schalte erneut um. Nun sitzt die gesamte Familie friedlich am Esstisch, der so außergewöhnlich dekoriert ist, dass dafür sicher ein Designstudium nötig war. Genervt mache ich den Fernseher aus.

[Weiterlesen ... Weihnachten: die Realität](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

12

Dez

[Liebevoll ausgebrütet und handgemalt](#)



Die Huhnis wollen hinaus in die Welt

Die Begeisterung, mit der Andrea Sterner von ihren Huhnis spricht, gepaart mit ihrem erfrischenden Lachen reißen mich sofort mit. So sieht Begeisterung aus. Begeisterung für das, was sie macht.

Anfang des Jahres zog Andrea Sterner aus Schermbeck nach Dorsten. Den Mietvertrag hat sie im Februar ursprünglich nur für sich unterschrieben, mittlerweile haben sich bei ihr aber weitere Mitbewohner eingeschlichen.

[Weiterlesen ... Liebevoll ausgebrütet und handgemalt](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

11

Dez

[Frieden beginnt mit Dir](#)



Die Pfadfinder aus St. Agatha bringen das Friedenslicht nach Dorsten

Am dritten Adventssonntag werden sich wieder Pfadfinderinnen und Pfadfinder auf den Weg zum Paulus Dom in Münster machen, um das Friedenslicht entgegenzunehmen. Das Motto der diesjährigen Aktion lautet: „Frieden beginnt mit Dir“. In diesem Sinne soll das Friedenslicht aus Bethlehem an alle Menschen weitergereicht werden.

[Weiterlesen ... Frieden beginnt mit Dir](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

10

Dez

Jesus. Die Hoffnung.



Die Krippenlandschaft in St. Nikolaus

Krippen gehören in vielen Familien zur Vorweihnachtszeit wie der Adventskranz, der Nikolausstiefel und Plätzchenbacken. Den Mittelpunkt jeder Krippe, die den Stall darstellt, in dem Jesus zur Welt kam, ist die Futterkrippe mit dem Neugeborenen.

Manche Krippen sind winzig klein und beherbergen gerade mal Maria und Josef sowie das Jesuskind.

Weiterlesen ... Jesus. Die Hoffnung.

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

09

Dez

Dorstener Stadtdialog



Auch an der Dorstener Hauptfeuer- und Rettungswache hängt ein Banner mit der Aufschrift

„Respekt“, das auf den Stadtdialog aufmerksam macht.

Seit dieser Woche hängt auch an der Dorstener Hauptfeuer- und Rettungswache ein Banner mit der Aufschrift „Respekt!“ Das rote Respekt-Banner, das von der Dorstener Künstlerin Brigitte Stüwe entworfen und schon an einigen Stellen im Stadtgebiet zu sehen ist, macht auf den Dorstener Stadtdialog für Menschenwürde, Demokratie und Respekt aufmerksam.

[Weiterlesen ... Dorstener Stadtdialog](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

09

Dez

[Das Kino als Lernort und Erlebnisort](#)



Die SchulKinoWochen NRW 2023 finden ab Ende Januar statt

Zurück auf ihrem angestammten Termin im Jahreskalender, finden die SchulKinoWochen Nordrhein-Westfalen vom 26. Januar bis 8. Februar 2023 statt. 112 Kinos von Aachen bis Wuppertal sind beim größten filmpädagogischen Projekt des Landes beteiligt. Rund 100 Filme sind im Programm, allesamt mit konkreten Bezügen zu den Lehrplänen, jeder einzelne mit ausführlichem Unterrichtsmaterial zum kostenlosen Download.

[Weiterlesen ... Das Kino als Lernort und Erlebnisort](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

09

Dez

[Bürgerzentrum MVZ Ruhrgebiet Nord am St. Elisabeth-Krankenhaus Dorsten](#)



Neue Öffnungszeiten unseres Bürgerzentrum MVZ Ruhrgebiet Nord am St. Elisabeth-Krankenhaus Dorsten:

Montag bis Freitag, 7:45 Uhr bis 17:00 Uhr

Samstag und Sonntag, 8:0 Uhr bis 17:00 Uhr

Text: KKRN

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

09

Dez

[Zulassungsstelle in Marl öffnet am 30. Dezember](#)



Sonderöffnung an diesem Tag gilt ausschließlich für die Zulassung von Elektro-Fahrzeugen, für die eine Förderung in Anspruch genommen wird.

Die Kreisverwaltung Recklinghausen bleibt, wie viele andere Behörden im Umkreis, zwischen Weihnachten und Neujahr geschlossen. Die Betriebsferien für die Beschäftigten beginnen am 24. Dezember und enden am 2. Januar 2023.

In der Zulassungsstelle in Marl wird es am Freitag, 30. Dezember, in der Zeit von 8 bis 12 Uhr allerdings

eine Sonderöffnung geben. Hintergrund ist das Auslaufen der Frist für die Förderung von E-Fahrzeugen zum Ende des Jahres.

[Weiterlesen ... Zulassungsstelle in Marl öffnet am 30. Dezember](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

08

Dez

[Vorweihnachtliches Konzert in der Kreuzkirche](#)



Ein besonderes Geschenk von Marie-Sophie Keßler

„Ich freue mich jedes Jahr auf Neue, dass Marie-Sophie in unserer Kirche am Heiligen Abend singt und nun zudem auch noch ein kostenloses Konzert für unsere Gemeindemitglieder gibt“, erzählt mir Pfarrer Michael Laage. „Wir sind in unserer Gemeinde für solche Beiträge sehr dankbar, und tatsächlich ist es ein großes Geschenk für den Gottesdienst am Heiligen Abend“, fährt er begeistert fort.

[Weiterlesen ... Vorweihnachtliches Konzert in der Kreuzkirche](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [164](#)
- [165](#)
- [166](#)
- 167
- [168](#)
- [169](#)
- [170](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)